

## **Erfolgreiche Durchführung des Bewährungshelfertages 2007**

Am Bewährungshelfertag nahmen 150 Fachleute aus vielen Regionen Deutschlands teil. Der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesjustizministerium, Alfred Hartenbach, und die Justizsenatorin von Berlin, Gisela von der Aue, begrüßten am 19. November 2007 die Teilnehmer/innen.

Frau von der Aue führte aus: „Die Bewährungshilfe ist ein wichtiger Bestandteil des deutschen Rechtssystems. Im Bestfall ist sie sowohl Garant für die Sicherheit der Bevölkerung als auch Resozialisierungshilfe für Straftäter“.

Hauptschwerpunkte der zweitägigen Veranstaltung waren die fachliche Auseinandersetzung im Umgang mit Sexual- und Gewaltstraftätern sowie deren Risikobewertung in neuen Bewertungsmodellen und die inhaltlich methodische Arbeit mit Probanden dieser Deliktgruppen.

Der Bewährungshelfertag wurde vom DBH-Fachverband für Soziale Arbeit, Strafrecht und Kriminalpolitik gemeinsam mit der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Bewährungshelfer/innen (ADB) veranstaltet.